
COMPTE RENDU DU BD DU 19/03/2020 
 
 
 
 

Personnes conviées Présent / Absent / Excusé 

Michel BARBOT Présent 

Daniel GOUGEON Présent 

Pascal GAUTHIER Présent 

François MEDIAVILA Présent 

Daniel VILLAIN Présent 

Marc PONS Présent 

Chantal BERTRAND Présent 

Jonathan MOUTON Présent 

Stéphane NICOL Présent 

 
Invité : Jérémie PERRIN 
 
Points évoqués : 
 
1 / Etude de la proposition de Jérémie Perrin sur l’évolution des conventions portant sur les clubs satellites 
 
Les membres du BD échangent sur les évolutions du dispositif ‘’clubs satellites’’ au regard de récentes évolutions 
en matière d’aide aux clubs de la part de la FFHB. 
 
Ainsi, comme chaque nouveau club perçoit désormais une somme forfaitaire de 1 300 € directement de la part de 
la FFHB, la ligue décide de faire évoluer le dispositif. Les modalités de mise en œuvre seront communiquées aux 
clubs parrains en fonction des demandes. 
 
2 / Point de situation sur la mise en place d’une session de formation TFP 4 en apprentissage 
 
Jérémie Perrin présente un point de situation sur la mise en place d’une session de formation permettant 
d’accueillir des stagiaires (en formation initiale et sous le statut d’apprentis) au sein de nos locaux professionnels 
de Saran. Pour lancer cette formation, il convient de se rattacher administrativement à un CFA (Centre de Formation 
d’Apprentis). Le choix du CFA doit se réaliser rapidement pour préparer la saison 2020-2021. Nous restons dans 
l’attente de la proposition de Formasat. 
 
3 / Gestion des changements de catégories d’âges 
 
Les élus du BD valident le changement de catégories d’âge avec un alignement entre les garçons et les filles : -11, 
-13, -15 et -18 ans 
 
Jérémie présente aux membres du BD le projet 2020-2021 pour l’ensemble des offres de pratique possibles : 

 Baby hand 
 Minihand 
 L’offre compétitive pour les -11, -13, -15 et -18 ans 
 Le hand à 4 avec son intégration dans la pratique du hand à 7 pour les -11, -13, -15 ans 

 
Le calendrier des engagements par niveau de pratique, la gestion des championnats par les secrétariats, les tarifs 
d’inscription sont discutés. 
 
Des évolutions sont à l’étude pour ce qui concerne les règles aménagées et les temps de jeu des catégories jeunes. 
 
 
 



4 / Point sur l’arbitrage 
 
Les élus échangent sur la future structuration de la CTA. 
 
La nécessité d’avoir un salarié référent pour collaborer avec la CTA et être au carrefour de la COC, du service 
formations et de l’excellence sportive apparait nécessaire. 
 
5 / Point de situation sur la gestion de la crise du Covid 19 
 
Au regard de la situation sanitaire en France, les élus échangent sur la situation professionnelle de chaque salarié 
pour la mise ou non en activité partielle. 
 
François Mediavila prendra contact avec Via 28 pour se faire confirmer les procédures afin que les élus de la ligue 
puissent fixer les situations des salariés aux cas par cas. 
 
6 / Retour sur le COPIL ‘’Projet territorial 2020-2024’’ du 14/03/2020 
 
Suite au COPIL qui s’est déroulé le samedi 14 mars, les élus travaillent avec les salariés référents pour la préparation 
du projet territorial 2020-2024. 
 
Les travaux de chaque service doivent être finalisés pour le début du mois d’avril. 
 
7 / Campagne ANS 2020 
 
La campagne ANS portera sur 2 axes : 

 Le projet sportif fédéral (les actions) qui sera placé sous la gestion et l’autorité de la FFHB 
 L’emploi et l’apprentissage qui seront placés sous la gestion et l’autorité de la DRJSCS Centre-Val de Loire 

 
Les dates de campagne : 

 Pour le PSF : aux alentours du 23 mars jusqu’au 15 mai 2020 
 Pour emploi et apprentissage : 14 avril au 24 mai 2020 

 
8 / Question diverse 
 
Michel Barbot présente un point sur les travaux des bureaux de Saran au regard de la difficulté des artisans à 
travailler. Pour l’instant, les travaux sont arrêtés. 
 
 
 

  Pascal GAUTHIER, Secrétaire général de la Ligue Centre-Val de Loire de Handball 
 
 
 
 
 


